

## COMUNICADO DE PRENSA

"Somos una organización que basa su actividad empresarial en el aprovechamiento sostenible de un recurso natural: el bosque".

## ENCE SE MARCA EL RETO DE DUPLICAR EL TAMAÑO DE SUS RESULTADOS EN LOS PRÓXIMOS CINCO AÑOS

- En su nuevo Plan 2007-2011, ENCE hace una apuesta estratégica por el bosque. Para que crezca su negocio de celulosa, mejorando su eficiencia y volcándose en el máximo aprovechamiento del excedente forestal de biomasa para su valorización energética. El Grupo ENCE aspira a convertirse en una referencia mundial en aprovechamiento de biomasa.
- Objetivo del Grupo ENCE: Hacer crecer el bosque y crecer con él.
- El presidente y el consejero delegado han presentado en la Junta de Accionistas los resultados del ejercicio 2005, en el que el beneficio neto alcanzó los 64 millones de euros, un 62% más que en el año anterior.

## Madrid, 29 de junio de 2006.-

En el transcurso de la Junta General de Accionistas de ENCE, celebrada hoy en Madrid, el presidente, Juan Luis Arregui, ha asegurado que "en los próximos 5 años, ENCE puede crecer significativa y rentablemente hasta duplicar su tamaño en resultados". Para ello, Arregui anunció la elaboración de un nuevo plan estratégico 2007-2011 entre los meses de septiembre-octubre.

Entre las prioridades de la Compañía, con el fin de conseguir una "nueva ENCE", se destaca el crear una ENCE más volcada en el aprovechamiento de residuos y excedentes forestales que permita incrementar nuestra capacidad de valorización energética y con ello, una menor dependencia del carácter cíclico del mercado de la celulosa. A este respecto, el presidente del Grupo ENCE mencionó: "Como objetivo de largo plazo aspiramos a ser una referencia mundial en el aprovechamiento de la biomasa. Tenemos el mejor patrimonio y un posicionamiento inigualable en el sector forestal."

Otras de las líneas que se han mencionado en esta Junta General, dentro del Plan Estratégico esbozado, consiste, partiendo de un sólido balance, en una gestión más dinámica del patrimonio forestal de ENCE, con una permanente revisión del valor de los suelos y vuelos. En el área

industrial, el consejero delegado ha mencionado la ampliación de los proyectos industriales en España y una decidida apuesta por el proyecto en Uruguay, al que ha calificado de "estratégico".

La Junta General de Accionistas ha aprobado las cuentas de la Compañía en 2005, que han presentado importantes incrementos respecto al ejercicio anterior. El beneficio neto ha alcanzado los 64 millones de euros, con un incremento frente a 2004 del 62%, mientras que el beneficio por acción ha crecido un 22%, hasta 1,89 euros por acción.

Respecto a la retribución al accionista, en el ejercicio 2005 el grupo ENCE dedicó 23 millones de euros a dividendos, lo que representa un incremento del 34% respecto al año anterior, y un payout (porcentaje de los beneficios que se dedican a dividendos) del 35%. Todo ello supone un dividendo por acción de 0,73€ y una rentabilidad por dividendo cercana al 3%.

El consejero delegado de ENCE destacó que la Compañía es "el segundo fabricante mundial de celulosa de eucalipto y el primero de Europa". "Somos una empresa centrada en el bosque, que crece con él. Creciendo con más eficiencia en la producción de celulosa y maximizando nuestras sinergias operativas en el aprovechamiento de subproductos industriales y excedentes forestales para la producción energética", señaló el consejero delegado.

En el capítulo de inversiones, el año 2005 ha sido el más intenso de los seis últimos ejercicios, con 150,6 millones de euros. Gran parte de estas inversiones se han dedicado a incrementar el patrimonio forestal, sobre todo en Uruguay, donde alcanzan ya las 117.000 hectáreas.

En el área de Investigación y Desarrollo, Juan Luis Arregui ha afirmado "la necesidad de aplicar los avances científicos a la actividad forestal y que "los viveros deben cumplir con la capacidad de producción de planta de calidad para mantener un ritmo de nuevas forestaciones en torno a las 10.000 hectáreas al año".

En su discurso durante la Junta de Accionistas, el presidente de ENCE ha recordado también que la Compañía desarrolla una Gestión Forestal Sostenible, en primer lugar porque los bosques, juegan un importante papel eliminando CO2 atmosférico y, además, porque la mayoría del consumo energético de ENCE se basa en energías limpias. La gestión sostenible del patrimonio forestal nos da opciones nuevas: sumideros de carbono y Mecanismos de Desarrollo Limpios. "La posición de ENCE frente al cambio climático es privilegiada", señaló.

Para concluir su intervención, el presidente Arregui indicó que "el Grupo ENCE es una compañía sólida que tiene un proyecto de crecimiento y un futuro prometedor", invitando a los señores accionistas a que sigan manteniendo la confianza en la Empresa.

Dentro de los Acuerdos aprobados en esta Junta General de Accionistas, destacar la supresión de la limitación de derecho a voto en Junta General, antes limitada al 24%, estableciéndose que cada acción dará derecho a un voto.

Dirección de Comunicación comunicacion@ence.es